

Jesús Fuentes se despidió de los informadores

## «Siento no haber cumplido todos mis compromisos»

El pasado día 31, Jesús Fuentes Lázaro, ex-presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, se despidió de los medios de comunicación y dió un balance de los pocos meses que ha durado su gestión. Destacó que a nivel nacional se considera a estos medios regionales como de segunda fila, lo cual es erróneo pues, si en otro momento uno de los anteriores presidentes dijo que no existía conciencia regional, gracias a la labor de los informadores, el pasado 8 de mayo se votó mayoritariamente por la autonomía, aún por encima de las elecciones municipales, lo que pone de relieve que esa conciencia comienza a existir y que sólo falta afianzarla.

«El hecho -dijo- de que en un breve periodo de tiempo sean 4 los presidentes de la región pudo crear una cierta discontinuidad en la gestión. Nuestra autonomía -apuntó- ha sido un poco «atormentada», pasando por numerosos avatares políticos, pero cada presidencia ha cumplido su etapa, para dar paso a este momento en que se formaliza la constitución de las Cortes».

### «Los partidos están un poco al margen del pueblo»

«Es notable, -dijo en otro momento- no obstante comprobar ante esta toma de conciencia que los partidos se mantienen un poco al margen del pueblo y éste debe obligarles a que se replanteen esta postura y estén más atentos a las decisiones de los ciudadanos. Es el caso, por ejemplo de la elección del nuevo presidente de la Junta de Comunidades, donde órganos políticos de distinto nivel han designado candidatos diferentes»; pero según el señor Fuentes lo que importan no son las personas, sino las decisiones del Gobierno.

Aunque se suponga que el momento más importante a nivel personal en estos meses haya sido su elección, él considera muy por encima la satisfacción de saber que la constitución de las Cortes es un hecho inapelable. Por el contrario, el tema de Cabañeros puede ser el más enojoso pues aunque le cogió un poco a «contrapelo», la Junta tiene parte en el asunto y debe opinar sobre él. Es por tanto un problema al que hay que enfrentarse con todas las consecuencias, aunque ello suponga un cierto desgaste. En éste, como en muchos otros problemas, no sirve aquello de nadar y guardar la ropa, hay que atacarlo de frente y demostrar cada cual de lo que es capaz.

Jesús Fuentes Lázaro se considera un hombre más amante del pueblo, del contacto directo con la gente, que de los despachos. A pesar de ello, confiesa que son muchas las horas que ha pasado en Fuensalida, intentando resolver multitud de problemas que se le planteaban. Seguirá, esté donde esté, al lado de los ciudadanos que

De prosperar un proyecto del PCE

## «Cabañeros» podría ser declarado Parque Nacional

El partido Comunista de España, a sugerencia de la Federación de Amigos de la Tierra, ha presentado el pasado día 19 de mayo una proposición de Ley para que sea declarada la finca de Cabañeros como Parque Nacional a la manera de la declaración que protege al Coto de Doñana, y, de esta forma vea impedida su transformación en polígono de tiro.

La proposición de Ley, que fue presentada por Santiago Carrillo como diputado del Grupo Comunista en el Congreso y portavoz del Grupo Parlamentario, contempla además la mejora de las condiciones agropecuarias de la zona con objeto de potenciar su desarrollo económico. Al mismo tiempo determina la representación, en el Patronato a crear, de miembros de las corporaciones municipales afectadas. Para el Partido Comunista, autor de la

tante de la Junta de Comunidades, un representante de la Junta de Comunidades, un representante de distrito universitario, dos representantes de los ayuntamientos implicados y tres representantes de asociaciones ecologistas. El presidente sería designado por el Gobierno de entre varios miembros del Patronato designados por el mismo.

Por otro lado, el PCE proyecta presentar una enmienda en el Senado que apunta la necesidad de



Proposición de Ley, el Patronato debe estar integrado por un representante de cada uno de los departamentos de Presidencia de Gobierno; Economía y Hacienda; Educación; Agricultura; Pesca y Alimentación; Obras Públicas y Urbanismo; Transporte, Turismo y Comunicaciones e Industria u Energía. Asimismo, el PCE considera que deberían integrar el Patronato el director-conservador del Parque Nacional, un represen-

que el Ministerio de Agricultura adquiera la finca «Cabañeros», evitando de este modo su adquisición por el Ministerio de Defensa. Al mismo tiempo el PCE va a realizar una interpelación parlamentaria y ha creado una comisión tripartita entre los comités local, provincial y regional con el fin de estudiar un proyecto de productividad de la finca que consiga el aumento de puestos de trabajo en la zona.

Los alcaldes y concejales del PCE de Castilla-La Mancha, satisfechos por el resultado electoral en la región

Por otra parte, en un informe presentado por el secretario regional, José Antonio García Rubio, en el marco del «Tercer Encuentro de alcaldes y concejales comunistas de Castilla-La Mancha», se reconocía la satisfacción del PCE regional con los resultados electorales obtenidos en la región castellano-manchega, habiendo conseguido pasar de mayoría simple a mayoría absoluta en buen número de pueblos donde el partido era poseedor de la alcaldía. El PCE regional ha pasado de tener el 3,7 por ciento el 28-O, al 7,2 por ciento el 8-M.

En relación a la problemática suscitada por el proyecto de instalación de un polígono de tiro en «Cabañeros», los alcaldes y concejales comunistas redactaron un comunicado que dice textualmente:

«Los alcaldes y concejales comunistas de Castilla-La Mancha, expresando el sentir del pueblo a quien legítimamente representan, manifiestan: Su total rechazo a la instalación de un polígono de tiro aéreo en la finca «Cabañeros» de Ciudad Real, por tratarse de una finca con amplias posibilidades agro-ganaderas que con una explotación adecuada puede suponer acabar con el subdesarrollo endémico que viene sufriendo esta comarca de la región; por tratarse de una reserva ecológica europea, tanto en fauna como en flora; y porque la instalación de un campo de tiro supone un peligro real para la vida humana y significa la conversión paulatina de Castilla-La Mancha en zona militarizada bajo el mando de la Otan.

Por todo ello, los alcaldes y concejales comunistas iniciarán y apoyarán aquellas acciones encaminadas a impedir la instalación del campo de tiro».

Contra el primer pronóstico que señalaba a Antonio Cubillo

## Isidoro del Rio (AP) será elegido Presidente de la Diputación el día 9

Para el próximo día 9, jueves, está prevista la constitución de la Diputación Provincial de Toledo con la composición de los nuevos diputados provinciales emanados de las últimas elecciones municipales del 8 de mayo. Trece diputados de la coalición Alianza Popular-Partido Demócrata Popular-Unión Liberal compartirán los escaños contra doce del Partido Socialista Obrero Español. Isidoro del Rio, alcalde de Torrijos por la coalición, se da como probable presidente de la Diputación, en sustitución del candidato Antonio Cubillo quién, en los últimos días se ha visto desplazado, contra los pronósticos iniciales, de la presidencia del organismo. Igualmente, Titó Reyes Muro, alcalde de El Casar de Escalona, figura como probable vicepresidente segundo, en recambio de Javier Balmaseda, quién sonaba últimamente como candidato al puesto.

El voto de diferencia a favor de

la Coalición, da a esta la primacía en la nueva Diputación, que experimenta un importante cambio en la correlación de fuerzas en rela-

ción a la composición del período anterior, en el que UCD era la reina absoluta con 17 diputados, seguida a mucha distancia por el PSOE con 5 y por el PCE con 1.

Los trece nuevos diputados de la Coalición son los siguientes: Por la zona de Ocaña, Jesús García Cobacho, por Talavera, Miguel Ángel Pérez, Sixto López Martín y José Antonio Rivas, por Orgaz, Francisco García, por Torrijos, Isidro del Rio y Reyes Muro, y por Toledo, Francisco Ludeña, Javier Balmaseda, Manuel Sánchez Dehesa y José Gómez Cabezas.



## Seguirá como diputado en la Comisión de Educación y Cultura

El por su parte continuará como diputado en la comisión de Educación y Cultura, y tratará de coordinar a los 75 alcaldes y 600 concejales que el partido ha obtenido en la provincia, buscando el máximo de efectividad. Siente no haber acabado todos los compromisos contraídos en su discurso de investidura, aunque dos de ellos, la constitución del SODI el 30 de junio y la salida de decreto de convocatoria del concurso de beneficios del área de expansión industrial que está en trámite en el Consejo de Ministros, sean de próxima finalización. Otro de los temas que él piensa fundamentales es el total aprovechamiento de los recursos que proporciona el Tajo y que deben quedar para la región.

El desarrollo de las nuevas Cortes de Castilla-La Mancha, en su opinión, dependerá de la postura que tome el Gobierno; de los planteamientos políticos de algunas Diputaciones, tales como Guadalajara, Cuenca y Toledo, cuya actitud repercutirá en las decisiones del Consejo de Gobierno; y también de la postura que tome la oposición, que, indiscutiblemente, tratará de consolidar sus posiciones.

le nominen como representante, no sólo porque es su deber, sino porque ello le ha enseñado a no apreciar demasiado el orgullo y la parafanalia que rodea un puesto como el que él ha ostentado, a rebarjar un poco la posible soberbia que pueda conllevar sentirse en una posición es tan importante, entre otras cosas porque es demasiada la adulación que los rodea.

Siente que cuando él tomó posesión del cargo se plantease un vacío de poder y se encontrase un poco perdido. Ahora eso no ocurrirá pienso ir desglosando al nuevo presidente todos los problemas y el tratamiento que hasta ahora se les ha dado, de forma que haya una facilidad en su trabajo y no tenga que andar a ciegas.

Sobre el caso de la solidarización de hombres como Hernández Moltó cuando se supo que no era designado como presidente, opinó que no se trataba de una falta de conciencia regional, sino de un planteamiento político de los órganos del partido en Toledo, de una toma de postura ante unos hechos concretos, y que en ningún momento se pensó que eso no fuese correcto.